
　R20年までに小学校を10
校→４校、中学校を３校→１
校とする学校再編
の地区別協議が山
場を迎えています。

　健康保険証がマイナンバー
カードのマイナ保険証に一本
化されます。現行
の保険証は12月２
日まで。

　Ｒ８年度からの新総合計画
を策定する総合計画審議会の
１回目が７月25日
に開催。高校生２
人が参加しています。
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　６月議会が、一般会計補正
予算６億1,646万円の増額
を含む13件の議案を原案通
り議決し、閉会しました。
　新館山中の建設は佳境を迎
えていますが、物価高騰も
あって当初建物が30億円
だった総工費は全体で65億
円に膨らみ、国の補助が大き
いものの市の財政を圧迫して
います。
　各種基金の取り崩しは続き、
R９年までに枯渇する予測を
回避する目処は立っていませ
ん。今後も館山小などの大規

模な公共施設の改修が押し迫
る中、市役所新庁舎建設の計
画も不透明です。
　一方、６月24日は「全国
ふぐ連盟」の総会が館山市内
で開催されました。近年、ト
ラフグの日本最大級の産卵場
が館山湾沖に形成されつつあ
るとする研究が発表され、地
元紙の報道もあって多くの方
に知っていただく機会となり
ました。
　若者が住み続けられるには、
何より仕事づくりが肝要です。
環境を最大限に生かした産業

を官民協働でつくりださねば
なりません。
　館山の魅力は海山の資源、
そして癒しの力にあると思い
ます。財政が厳しい今だから
こそ、守りと攻めの戦略を構
築するよう提言していきます。

学校再編が大詰め 現行の保険証は12月まで 新総合計画の策定スタート
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総会の懇親会には国会議員や館山・
南房総市長、県議、漁業、観光関係
者などが全国から参加


